

TOP

<p>CDU Fraktion</p> <p>Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-Münchfeld</p>

Vorlage-Nr. 0301/2010

Frau Ortsvorsteherin Kari Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld

Mainz, den 25. Januar 2010

Anfrage der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 09.02.2010)

Telekomgebäude In der Wallstraße

Die Telekom wird Ihre 130 Mitarbeiter, die derzeit in einem Call-Center in der Wallstraße beschäftigt sind, im Dezember 2010 in den Gutenberg Park nach Hechtsheim verlegen.

Wir fragen die Verwaltung:

Ist bereits bekannt, wie die künftige Nutzung des Bürogebäudes an der Wallstraße aussieht?

Für die CDU-Fraktion:

